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Protokoll Mitgliederversammlung TuS 
• Begrüßung durch Daisy 

• Anwesenheitsliste wird rumgereicht 

• Frage von Vorstand an Publikum: „Gibt es noch weitere Punkte, welche zur 

Tagesordnung hinzugefügt werden sollen?“ → A: „Nein“ 

• Die einzelnen Abteilungen berichten, wie der Sommer gelaufen ist 

o Frauengymnastik (Vera Batek, Ingrid Pohl): 

▪ Trainerin hat sich verabschiedet 

▪ Vera, Ingrid und Cilli haben die Vertretung übernommen 

▪ Bitte um neue Trainerin, gerne auch Cilli 

▪ Gruppengröße: ca. 10 Leute 

o Tennis (Pascal): 

▪ Aktuell 116 Mitglieder, davon viele Kinder und Jugendliche 

▪ 40 aktive Spieler, 18 Herren, 15 Damen 

▪ 76% Auslastung am Wochenende, unter der Woche fast 100% 

▪ Veranstaltungen: 

• Tag der offenen Tür 

• Turniere (erstes Mal) 

• Kinder-Turniere und Eltern-Kind-Turniere 

• Sommerfest 

▪ Vereinsübergreifende Zusammenarbeit mit Oberwesel, Münster-

Sarmsheim und Gau-Algesheim in Aussicht für U15 

• Jugend wird gegenseitig aufgefüllt 

• Trainiert wird in Trechtingshausen 

• Gegenseitige Nutzung der Anlagen (wenn ich das richtig 

verstanden habe) 

• Training findet in Trechtingshausen statt 

▪ Frage von Daisy an Tennis: „Für wann wird eine Platzerweiterung 

gewünscht?“ → A: „In 2 Jahren“ 

▪ Frage Daisy: „Müssen die Plätzen direkt neben den anderen zwei 

Plätzen liegen?“ → A: „Nicht unbedingt aber es wäre besser“ 
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▪ Frage aus Publikum: „Wie werden Gelder dafür gesammelt?“ → A: 

„Wir warten den Beschluss im Januar ab (Nutzungsänderung 

Grundstück) und setzen und dann mit der Tennisabteilung 

gemeinsam hin“ 

▪ Das Gelände wird jedoch der Gemeinde gehören, wodurch der TuS 

nur begleitend involviert sein wird 

o Bogenschießen (Steffen): 

▪ Gruppengröße: 5-7 Leute 

▪ Im Winter witterungsbedingt häufiger Ausfälle 

▪ Wunsch, im Winter in die Halle zu können 

o Tischtennis (Daisy, weil sonst keiner anwesend war): 

▪ Gruppengröße: ca. 20 Leute 

▪ Angebot wird sehr gut angenommen 

▪ Andy sehr engagiert 

▪ Turnier im Sommer veranstaltet 

▪ weitere Platten aus Niederheimbach angeschafft 

o Yoga (Daisy): 

▪ Der Kurs morgens wird nicht gut besucht 

▪ Man muss versuchen, genügend Teilnehmer zu finden, die den Kurs 

tragen, da der Kurs ziemlich Teuer ist 

o Kindergarten (Kira): 

▪ Gruppengröße: eigentlich ca. 15 Kinder 

▪ Momentan wird es nicht häufig besucht, da der Termin nur als 

„Option“ wahrgenommen wird 

o 1. Bis 3. Klasse (Kira): 

▪ Gruppengröße: eigentlich ca. 20 Kinder 

▪ Aktuell regelmäßig ca. 7 

o 4. Bis 7. Klasse (Philip): 

▪ Gruppengröße: 8-12 Kinder 

o Eltern-Kind-Turnen (Alena): 

▪ Gruppengröße: bis zu ca. 15 Kindern 

▪ Mal mehr, mal weniger los 
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▪ Viele Ältere Kinder, die bald in die nächste Gruppe rutschen 

▪ Angebot wird auch von zugezogenen Familien genutzt 

o Beachvolleyball (Kira): 

▪ Donnerstags mit den größeren Kindern 

▪ Montags mit Eltern und weiteren Interessierten (ca. 8-12 

Teilnehmer) 

▪ Es geht um Spiel und Spaß, lockeres Spiel 

▪ Aktuell Winterpause aufgrund des Wetters 

▪ Halle würde eine andere Spielart sein, fehlende Hallenzeiten und 

Schließung durch KVN 

o Offener Sportplatz (Daisy):  

▪ Läuft momentan nicht 

o Events (Daisy): 

▪ Ferien am Ort (50 Kinder) 

▪ Nerf-Event, wird gut angenommen 

▪ Geplant: Tag des Sports im Frühjahr, bei welchem das Angebot von 

allen Abteilungen des TuS vorgestellt werden soll 

o Vorstand: 

▪ Neue Website ab Anfang nächsten Jahres, da man den Eigentümer 

der alten Website nicht problemlos ändern konnte und dies zu 

Schwierigkeiten geführt hat 

▪ Ggf. nochmal über Namen (TuS Trexico) reden und zu TuS 

Trechtingshausen ändern, da sorge besteht, man könnte die 

Website sonst nicht finden, wenn man nach dem TuS sucht 

▪ TuS-Angebot über Flyer an Leute verteilt → erreicht die Leute leider 

nicht 

▪ Überlegung: Schaukästen mit TuS-Angeboten errichten (bisher 

nicht beschlossen, nur eine Überlegung) 

▪ Vorschlag aus Publikum: Werbung an Schulen 

• Kassenbestand 

o Alle Abteilungen liegen innerhalb ihres Kostenbudgets, welches Anfang 

des Jahres von den einzelnen Abteilungen eingereicht wurde 
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o Insgesamt ca. 11.600€ ohne Sparrücklagen und Schlüsselpfand (Tennis) 

o 2. Rate der Mitgliedsbeiträge wurde noch nicht eingezogen, aufgrund von 

technischen Schwierigkeiten 

o Für Platzsanierung werden ab nächstem Jahr jährlich 5000€ auf das 

Rücklagenkonto eingezahlt werden 

o TuS Konto: ca. 5.600€ 

o Tennis Konto: ca. 5.900€ 

o Dieses Jahr werden keine Rücklagen gebildet werden können 

o Frage nach Gesamtbudget der Abteilungen: konnte nicht beantwortet 

werden → auf nächster Jahreshauptversammlung (JHV) nennen 

o Durch Budgets wurde auf Ausgaben geachtet und gespart 

o Dabei wurden mögliche Förderungen nicht mit eingerechnet 

o Durch Spenden konnte Angebot erweitert werden (Rollenrutsche durch IG, 

Selbstverteidigungskurse durch Banken,…) 

o Ziel ist es Kosten zu sparen, um Tennisplätze erweitern zu können 

• Aussprache: 

o Frage aus Publikum: „Wie viele Mitglieder haben wir im TuS? Wo steigen 

die Mitgliederzahlen?“ → A: „Knapp 370 Mitglieder, steigend in allen 

Abteilungen“ → konkretere Zahlen auf der nächsten JHV nennen 

o Frage aus Publikum: „Wie können genug Rücklagen für Tennis und 

Sportplatz gebildet werden?“ → A: „Wir müssen abwarten, was sich ergibt, 

da auch dieses Gelände der Gemeinde gehört; für die Sanierung der 

Tennisplätze hätten schon länger zurückgelegt werden müssen; Fußball 

hat damals viel Geld gekostet“ 

• Änderung des Familienbeitrags: 

o Familienbeitrag soll sich jetzt auf ein Elternteil und ein Kind belaufen und 

nicht erst ab zwei Kindern möglich sein 

o Gezahlt wird ein Erwachsenenbeitrag + ein Kinderbeitrag und nicht mehr 

zwei Kinderbeiträge 

o Familien mit finanziellen Schwierigkeiten können unterstützt werden 
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o Frage Publikum: „Warum erhöht man nicht auch den Erwachsenenbeitrag 

bzw. die Einzelmitgliedschaften?“ → A: „Dazu muss sich nochmals 

eingelesen werden, wo die Grenzen liegen“ 

o Frage aus Publikum: „Wie lange ist man eine Familie“ → A: „Der 

Familienbeitrag umfasst die Beitragsverpflichtung einer Familie oder 

Lebensgemeinschaft, die unter gemeinsamer Adresse gemeldet ist, mit 

Kindern in der Ausbildung. Der Beitrag für Familien oder 

Lebensgemeinschaften umfasst die Beitragsverpflichtung einer Familie 

oder Lebensgemeinschaft, die unter gemeinsamer Adresse gemeldet ist, 

und ihre Kinder in der Ausbildung bis zum Erreichen des 25. Lebensjahres. 

Die Ausbildung ist ab 18 Jahren nachzuweisen. Lebensgemeinschaften 

müssen dem Verein pro-aktiv gemeldet werden.“  

o Frage aus Publikum: „Warum sind zwei Erwachsene ohne Kinder auch 

eine Familie und bezahlen den Familienbeitrag?“ → nochmal darüber im 

Vorstand reden und ggf. Abstimmung in JHV 

o Vorschlag aus Publikum: „Der Familienbeitrag sollte auf eine Anzahl an 

Kindern gedeckelt werden, sodass Familien mit mehreren Kindern auch 

mehr zahlen“ 

• Abstimmung über Logoänderung: 

o Frage Publikum: „Warum ist der Hintergrund nicht mehr Geld?“ → A: 

„Vorentscheid wurde in der letzten Sitzung getroffen“ 

o Vorschlag: altes Logo mit gelben Hintergrund, Fußball wird gegen 

schwarze Burg ausgetauscht 

o Abstimmung:  

▪ Logo mit Burg und zwei Sportlern, Hintergrund weiß (Farbe der 

Sportler wird jedoch noch getauscht) → 13 Stimmen 

▪ Logo mit Burg, Hintergrund weiß → 0 Stimmen 

▪ Logo mit Burg schwarz, Hintergrund Gelb → 4 Stimmen 

o Beschluss: Logo mit Burg und zwei Sportlern, Hintergrund weiß (Farbe der 

Sportler wird jedoch noch getauscht) 

• Weitere Fragen: 
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o „Konzept von den Geburtstagskarten sollte überdacht werden. Braucht 

man nicht unbedingt und man kann Kosten sparen“ 

• Sitzung wurde durch den Vorstand beendet. 


